

=つれづれに=

＜ようやく再開したけれど＞



定着してきましたね！

住民活動支援センターも7月に業務を再開してから少しずつ来所者が増え始めていましたが、それぞれの団体が感染予防のため、活動を開始していないなどの理由で人の行き来が少なく、「静かな場所」になっている現状です。

新型コロナウイルスは、今や「全国どこでも、誰でもかかる病気」になりつつあります。きっと多くの方々が感染予防対策や外出自粛に取り組んでいるのに、元の生活に近い状態に戻れる見込みが一向に立たず…何とももどかしいかぎりですね。

＜いままで支援センターをご利用されていた皆様へ＞

活動されている団体の皆さんのいきいきとした姿に会えないことは、とても寂しいことですが、今この状況をただ悶々としているだけではなく、「今までできなかったことに手をつけられる貴重な時間」と前向きに捉えて、再び元気に活動できるその時に備えたいと思います。

地域での様々な活動が再開できるようになったときには、お互いまたこの場所で、元氣な笑顔でお会いできることをスタッフ一同、お待ちしております。

＜まだ支援センターをご利用されたことのない皆様へ＞

栄町住民活動支援センターは、住民の皆さんの「地域のために何かしてみたい」という思いに寄り添う場所です。

これまでは、主に栄町を拠点として地域貢献活動をされている団体の活動を支援していましたが、これからは、団体の活動に限らず、「密な状態を避ける」ことに配慮した活動を意識した運営を考えていかなければならないと思っています。

今は、まだその具体的な内容は浮かんでおりませんが、今後、自粛した生活から解放されたときに「これを機に、何か新しいことを始めたい」と思ったら、是非ともこの場所のことを思い出していただけたら幸いです。

ふれプラの1階、奥の方にあるこの場所で、皆さんの「はじめの一步」にご一緒させていただけることをスタッフ一同、お待ちしております。

大人の方だけでなく、学生さんやチビっ子ちゃんも、是非いらしてくださいね。

＜「うつらず」「うつさず」元氣でいるために＞

今一度、自分でできる感染予防対策を確認してみませんか。

- ・外から帰ったら、手を洗う
- ・エアコンを使っている、定期的に窓を開けて換気する
- ・熱中症に気をつけながら、人が集まる場所に行くときにはマスクをつける

住民活動支援センターでも、来所されるかたには次のことをお願いしています。

- ・検温をする
- ・マスクをつける
- ・入り口で消毒をする

センターを利用される方が、お互いに安心して気持ちよく利用できるよう、ご協力をお願いいたします。今は思うように活動できない団体が多いかもしれないけれど、センターだよりも掲載してもらいたい情報があつたら、是非支援センターにご連絡ください。（石）